

## II. AUTORIDADES Y PERSONAL

### B. Oposiciones y concursos

#### ADMINISTRACIÓN LOCAL

**12371** *Resolución de 4 de mayo de 2023, del Ayuntamiento de Errenteria (Gipuzkoa), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.*

En el «Boletín Oficial de Gipuzkoa» número 246, de 29 de diciembre de 2022, con corrección en el n.º 32, de 16 de febrero de 2023, n.º 59, de 27 de marzo de 2023, y n.º 71, de 14 de abril de 2023, se han publicado íntegramente las bases que han de regir la convocatoria para proveer:

Una plaza de Técnico/a Superior (responsable TIC), perteneciente a la escala de Administración Especial, subescala Técnica, clase Técnicos/as superiores, mediante el sistema de concurso-oposición, en turno libre.

Dos plazas de Técnico/a Medio (Técnico/a de comunicación), pertenecientes a la escala de Administración Especial, subescala Técnica, clase Técnicos/as medios, mediante el sistema de concurso-oposición, en turno libre

Una plaza de Técnico/a Medio (responsable Patrimonio cultural, arte, artesanía y museos), pertenecientes a la escala de Administración Especial, subescala Técnica, clase Técnicos/as medios, mediante el sistema de concurso-oposición, en turno libre.

Dos plazas de Técnico/a Auxiliar (Técnico/a auxiliar biblioteca Lekuona), pertenecientes a la escala de Administración Especial, subescala Técnica, clase Técnicos-as auxiliares, mediante el sistema de concurso-oposición, en turno libre

Una plaza de Técnico/a Auxiliar (Dinamizador/a de Cultura), perteneciente a la escala de Administración Especial, subescala de Servicios Especiales, clase Plazas de Cometidos Especiales, mediante el sistema de concurso-oposición, en turno libre.

Una plaza de Técnico/a Auxiliar (Dinamizador/a de Educación y Juventud), perteneciente a la escala de Administración Especial, subescala de Servicios Especiales, clase Plazas de Cometidos Especiales, mediante el sistema de concurso-oposición, en turno libre.

Una plaza de Auxiliar Administrativo/a, perteneciente a la escala de Administración General, subescala Auxiliar, mediante el sistema de concurso-oposición, en turno libre.

Una plaza de Oficial/a de carpintería, perteneciente a la escala de Administración Especial, subescala Servicios Especiales, clase Personal de oficios, mediante el sistema de concurso-oposición, en turno libre.

Una plaza de Oficial/a de albañilería, perteneciente a la escala de Administración Especial, subescala Servicios Especiales, clase Personal de oficios, mediante el sistema de concurso-oposición, en turno libre.

Seis plazas de Operario/a, 5 plazas en turno libre general y 1 plaza reservada al turno de personas con discapacidad, pertenecientes a la escala de Administración Especial, subescala Servicios Especiales, clase Personal de oficios, mediante el sistema de concurso-oposición.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días hábiles a contar desde el siguiente al de la publicación de esta resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios referentes a esta convocatoria, cuando procedan de conformidad con las bases, se harán públicos en el «Boletín Oficial de Gipuzkoa» y/o en el tablón de anuncios de la Corporación.

Errenteria, 4 de mayo de 2023.–La Delegada de Organización, Alazne Korta Zulaika.